



令和2年6月18日

No.16号

山形市立第四小学校
校長 日高 伸 哉

<児童数 204名>

TEL 623-6019

「交通指導員さん」

いつもありがとうございます！

感謝の会 ～全校朝会 6/16 プロジェクトチーム委員会企画～

一昨日16日（火）は、お二人のお客様をお迎えしました。

交通指導員の石山隆一（いしやま りゅういち）さんと交通安全活動推進委員の菅江達（すがえ さとる）さんです。本校児童の交通安全を願い、毎朝の登校時に交通指導を行って下さっています。石山さんは明德塾前横断歩道、菅江さんは緑町交差点にお立ちいただき、ご指導を頂いております。雨の日も雪の日も、真夏日でも…。コロナ禍における臨時登校時も立って下さいました。感謝の一念です。

8：30、お二人を本校アリーナに拍手で迎え、感謝の会が始まりました。いちょうの子204名を代表してプロジェクトチーム委員の鎌田心温さんが、日頃のご指導に感謝の言葉を述べました。私からは、お二人のご紹介と御礼、そして、交通安全を通して「いちょうの子（心の豊かな子ども・健康でたくましい子ども・意欲的に考える子ども）」をめざしていくことを呼びかけたところです。



また、交通指導員の石山隆一さんより、次の3点についてお話しをいただき、

- ① 自転車による事故の防止（お家の方とのルールを守って事故防止）
- ② 横断歩道での事故の防止（「止まる・見る・待つ」の習慣化）
- ③ 登下校での熱中症の防止（帽子の着用や日傘の活用や工夫）

それぞれが自覚を深めました。その後、5年プロジェクトチーム委員の向田菜乃さんの終わりの言葉で閉会し、お二人をお見送りしたところです。

玄関は“学校の顔” ② ～感性を研ぎ澄ましてみる・見る・観る～

内玄関左側の正面には「校舎案内図」が鎮座。普段の私たちは気に留めませんが、お客様にとっては重要な情報になります。キャプテンルーム（校長室）やリラックルーム（保健室）は、聞き慣れないネーミングでしょう。第四小ならではの。さらに左に目を移すと、高さ1間（約182cm）を超える趣のある置き時計があります。正確に時を刻むこの置き時計は、第15代・佐藤輝夫校長の寄贈です。（続く）